



Viel Spaß hatten die Taucherfreunde in Kroatien.

(Repro: Zinner)

„Titanic der Adria“ besichtigt Taucherfreunde „da wuide Haufa“ auf Abschlusstour

Eichendorf. (sz) Die Taucherfreunde „da wuide Haufa“ unternahmen zum Sommerausklang ihre Abschlusstour nach Kroatien. Diesmal sind es nicht nur das Tauchen im Vordergrund, sondern auch Ausflüge zu den Sehenswürdigkeiten.

Als erstes ging es zum Tauchen nach Rovinj. Dieses malerische Städtchen ist in den Taucherkreisen wegen seiner zahlreichen Wracks bekannt. Auf der Baron Gautsch, auch die „Titanic der Adria“ genannt, welche farbenprächtig mit Schwämmen und Weichkorallen bewachsen ist, konnten kapitale Congar Aale erblickt werden. Die Innenräume waren gefüllt mit Dorschschwämmen, die Wände besetzt mit Drachenschwämmen, Seespinnen und vielem mehr. Aber schon allein das Hindurchtauchen durch die verschiedenen Decks des ehemaligen Luxusliners mit den verschiedenen Licht- und Schattenspielen war alleine schon ein Hochgenuss. Die anderen Wracks haben auch ihre speziellen Reize und Anforderungen, so dass für jeden auch dieses Mal wieder etwas dabei war. Die Tauchanfänger konnten beim ersten Tauch-

gang in der Bucht schon verschiedenste Krebse, Congor Aale und als Höhepunkt Seepferdchen erblicken. Die Insel Banjole mit ihren farbenprächtig bewachsenen Grottenwänden und ihrer Höhle, in welcher man in der Inselmitte auftauchen kann, war ein weiterer Höhepunkt, welcher Tauchboote von ganz Istrien anlockt. Die anderen Inseln boten von der Steilwand bis zum gemütlichen Nachttauchen alles, was das Taucherherz benötigt. Im Anschluss an das Tauchen wurden Fahrten entlang der Küste mit dem Fahrrad gemacht, und in Pula wurde das Amphitheater besucht. Auch ein Tagesausflug nach Cres stand auf dem Programm der Taucherfreunde und als Höhepunkt wurden am Schluss die Plitvicer Seen besucht, den meisten als Schatz im Silbersee von Karl May bekannt. Viel zu schnell verging die Zeit und die Taucherfreunde mussten wieder Abschied von diesem tollen Reiseland nehmen und die Heimreise antreten.

Mehr Infos über Tauchen und Tauchreisen mit dem wuidn Haufa bei, Alfons Kettl, Telefon 0160/93748037.